

Comienza en Venezuela postulación de candidatos presidenciales



La Habana, 26 feb (RHC) El proceso de postulación de los aspirantes a candidatos para las elecciones presidenciales previstas para el 22 de abril comienza este lunes ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, anunció Tania D'Amelio, su rectora principal.

En su cuenta en Twitter la alta funcionaria recordó que ese proceso se mantendrá hasta mañana, martes, tal como lo establece el calendario publicado por la institución para estos comicios.

Según anuncios, las fuerzas revolucionarias llevarán al actual primer mandatario Nicolás Maduro, quien formalizará su postulación este martes, acompañado por el pueblo chavista.

Tienen derecho constitucional a participar en estos comicios dieciocho partidos, quince de los cuales hasta el pasado viernes presentaron los autorizados para postular candidatos. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba